

「生駒南小・中学校の今後を考える会議」において、様々な意見が出されました。

- 小学校と中学校の施設一体型を検討するが、南小・中学校は公立の小学校、中学校であるため、教育内容に関しては、基本的に他の学校とは変わらない。全国どこから転校して来ても、どこへ転校しても、学習指導要領に決められた内容を教育していくことは同じ。
- 9年間を見通した小中一貫教育というものを推進していくが、小学校の6年間、中学校の3年間は変わらない。
- 小中一貫教育でも、教育カリキュラムが変わらないのであれば、学校を建てる上で効率的な建て方、一体型にならざるを得ないのではないか。小学校と中学校を別々で工事をしていくとなれば、子どもへの負担はものすごく大きくなる。
- 小学校と中学校、1つの学校に対して3年以上工事がかかり、合計6年以上の期間がかかる。施設一体型で工事することで、期間的にも短く済むメリットがある。
- 南小学校と南中学校で、小中一貫教育は既に始めている。子どもたちが持っている課題等も、共通するところがたくさんあるので、小学校と中学校で、様々なことを連携して進めていかなければならない。コミュニティ・スクールが始まったタイミングで学校運営協議会も小中合同にして、共同で運営している。
- 施設一体型に不安はあるが、果敢に挑戦して、全国的にモデル校となるような学校にすべき。

今後は、新たに検討委員会を設置し、学識経験者の意見も取り入れながら、より詳細な方向性を決めて行きます。

生駒市ホームページでご覧いただけます

生駒南小・中学校 今後



「生駒市立生駒南小・中学校の今後の方向性について」全文
<https://www.city.ikoma.lg.jp/0000031663.html>



「生駒南小・中学校の今後を考える会議」について
<https://www.city.ikoma.lg.jp/0000030117.html>



【問い合わせ】
生駒市教育委員会事務局
教育指導課教育政策室
TEL:0743-74-1111